札幌市議会議

間査だより

- ■発行所/札幌市議会議員 髙橋かつとも 政務調査室
 - 〒001-0908 札幌市北区新琴似8条5丁目1 TEL.(011)761-2221·FAX.(011)763-8977
- ■E-mail:k-tomo@bz01.plala.ne.jp

悟士議員(南区)、阿部英明議員(白石区)が質問に立ちました

第1回定例市議会では自民党・市民会議を代表して小須田

災害経済対策プロジェク

東日本大震災で被災した岩手県宮古市、釜石市、山田町、

どの地域も大変大きな被害を受けており、関係者の悲痛な 声を聴きました。特に大槌町は、死者・行方不明者を合わせて

300人以上と被害が大きく、ガレキの山や全半壊し

る建物など目を覆うばかりでした。こうした実態をつぶさに視 察し、復旧・復興までに時間を要すると感じました。被災地の 日も早い復旧・復興のために、私たちが今できることは何か

それとともに、札幌市における防災計画をしっかり見直し、

■発行日/2012年3月2日(金)

しどし発言します

私も市政をしっかりとチェックするため、市民の目線に立って

2011年11月15日~16日

大槌町を視察してきました。

今後とも変わらぬご指導、ご支援の程よろしくお願い致します

いよいよ2月14日から第1回定例市議会が始まりました。

2月14日の建設委員会で補正

れています

8522億円となりました。市財政は年々厳しくなっています か、札幌市の経済対策は待ったなしと言っても過言ではありま 会期は3月28日までの44日間で、平成24年度予算案などを審 ています。(私が初当選した平成7年度は514億円でした) 気低迷と高齢化の進展などにより年々増加し、市財政を圧迫 平成24年度当初予算は一般会計で前年度比1・6%減の また、生活保護費は1287億円、前年度比4・5%増と、



除雪費補正予算14 積雪の多い北区に重点的に予算配分を!! 億円可決されました

必要性を訴えてきました。 が解けにくい日々が続いていま す。私はかねてより除雪費増額の など、寒さがことのほか厳しく、雪 今冬は、真冬日が平年より多い 2300万円となります。より た。これにより、除雪費は163億 で全会一致により可決されまし 予算が審議され、同20日の本会議 層きめ細やかな除排雪が求め

▲市民からの要望が高い、除雪対策はいつも 熱心に取り組み、現場主義を貫きます

市 有施設における飲料用自動 般公募入札へ市長が前向

して「本市の財政が厳しい中、安定 会で質問に立ち、自動販売機に関 した歳入確保のため自動販売機 私は2月29日の予算特別委員 島市でも約3800万円の収

ました。 に実現に向け努力する」と答弁し これに対して上田市長は、 .「早急 き答弁!!

の使用料公募入札にするべきだ」 していないのは札幌市と新潟市の と市側の見解をただしました。 政令市の中で入札制度を実行 2市だけです。また、すでに導入し があります 円の収入を上げ、同じ政令市の広 ている広島県では年間1億5千万

を改めて考えなくてはならないと痛感しました。

▼大槌町の役場前で。時計が津波に襲 われた15時28分で止まっています



▲理事者に的確な質問を展開